
	  

Compte	  rendu	  du	  CA	  du	  26	  mars	  2014	  

	  

  	   Présent	   Absents	   Pouvoirs	         

1 Binet	  Olivier	   x           

2 Casang	  Michel	     x         

3 Casanova	  Jean	   x           

4 Coutant	  Pierre-‐Antoine	     x         

5 de	  Morant	  François	   x           

6 Flageollet	  William	   x           

7 Grisolet	  Patrice	   x           

8 L'Hotel	  Jean-‐Marc	   x           

9 Le	  Vacon	  Olivier	   x           

10 Lebon	  Thierry	   x           

11 Lonni	  Eric	   x           

12 Magnier	  Vincent	   x           

13 Massiani	  Marie	   x           

14 Omnes	  Yves-‐Marie	     x FdM       

15 Petitjean	  Melissa	   x           

16 Planchard	  Martine	   x           

17 Rit	  David	     x         

18 Sohier	  Raphael	   x           

19 Villette	  Olivier	     x         

	  

15	  présents	  ou	  représentés	  et	  4	  absents.	  

Affaires	  courantes	  :	  	  
	  

• Mise	  en	  place	  du	  nouveau	  bureau	  
Officialisation	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Après	  vote	  du	  CA	  le	  bureau	  est	  constitué	  :	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Président	  	  :	  François	  de	  Morant	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Vice-présidents	  	  :	  Yves-‐Marie	  Omnes	  /Jean-‐Marc	  L’Hotel	  	  	  



	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Thierry	  Lebon/	  Patrice	  Grisolet	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Secrétaire	  général	  	  :	  Martine	  Planchard	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Secrétaire	  adjoint	  	  :	  Jean	  Casanova	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Trésorier	  	  :	  Éric	  Lonni	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Trésorier	  adjoint	  :	  Patrice	  Grisolet	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  On	  va	  envoyer	  la	  constitution	  du	  nouveau	  bureau	  aux	  autres	  associations	  et	  aux	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  membres.	  Le	  secrétariat	  s’en	  charge.	  

	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Transfert	  de	  courrier	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  courrier	  qui	  arrive	  au	  26	  rue	  Damrémont	  sera	  routé	  vers	  l’adresse	  du	  nouveau	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  secrétaire	  et	  les	  chèques	  vers	  le	  nouveau	  trésorier.	  
	  

Comptes	  rendus	  trésorerie	  sur	  le	  site.	  
	  
Officialisation	  de	  suppléants	  des	  vice-‐présidents	  ?	  
Chaque	  poste	  prendra	  un	  suppléant	  selon	  son	  besoin	  au	  coup	  par	  coup.	  
	  
	  

• Pour	  info	  :	  78	  membres	  inscrits	  en	  2013	  n’ont	  pas	  renouvelé	  leur	  inscription	  
malgré	  4	  relances.	  
Thierry	  fait	  une	  dernière	  relance	  pour	  annoncer	  la	  clôture	  des	  membres	  non	  
réinscrits	  avec	  un	  questionnaire.	  
	  

	  
• Mélissa	  Petitjean	  :	  Résultats	  du	  questionnaire	  satisfaction	  des	  membres	  AFSI	  	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  y	  a	  100	  membres	  	  qui	  ont	  répondu.	  Mélissa	  nous	  a	  épluché	  les	  résultats.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  C’est	  très	  instructif	  et	  très	  positif	  pour	  l’AFSI.	  
	  
	  

• Mettre	  a	  jour	  inscription	  AFSI	  /	  	  LMA	  et	  communiquer	  sur	  prochaine	  newsletter	  
On	  va	  modifier	  le	  formulaire	  d’adhésion	  en	  rajoutant	  sur	  la	  ligne	  de	  la	  cotisation	  à	  
70	  euros	  des	  membres	  associés	  les	  doubles	  inscriptions	  LMA/AFSI.	  
70	  €	  AFSI	  et	  20	  €	  LMA	  avec	  vérification.	  

	  
• Mise	  en	  place	  d’une	  news	  letter	  spéciale	  post	  prod	  qui	  sera	  envoyée	  au	  mailing	  

élargi	  (TL)	  
Elle	  est	  écrite	  par	  Thierry	  et	  Raphaël	  qui	  doivent	  récupérer	  les	  adresses	  mails	  des	  
monteurs	  et	  des	  mixeurs.	  

	  
• Partenariat	  infos	  (OLV)	  

On	  a	  un	  très	  bon	  retour	  du	  micro	  salon.	  	  
	  Digison	  n’est	  plus	  partenaire.	  
Trinov	  et	  Avid	  n’ont	  pas	  encore	  renouvelé.	  Olivier	  les	  relance.	  
	  



	  
• Première	  page	  du	  site	  (OLV)	  

On	  envoie	  la	  newsletter	  à	  un	  mailing	  élargi.	  
On	  va	  faire	  un	  appel	  à	  candidature	  pour	  trouver	  quelqu’un	  pour	  s’occuper	  de	  
Facebook.	  

	  
	  

• CST	  
La	  CST	  propose	  de	  faire	  une	  maison	  des	  associations	  chez	  eux.	  
Il	  y	  a	  déjà	  2	  associations	  en	  place	  :	  celle	  des	  directeurs	  de	  production	  
et	  celle	  des	  directeurs	  de	  post	  production.	  
La	  CST	  propose	  une	  salle	  de	  80	  places,	  un	  bureau	  de	  travail…	  
Il	  faut	  5	  membres	  du	  bureau	  et	  ça	  nous	  coûtera	  250	  €	  en	  tout.	  
François	  est	  en	  train	  de	  faire	  un	  règlement	  intérieur.	  
On	  a	  voté	  à	  14	  voix	  sur	  15	  favorablement.	  
Yves	  Marie	  veut	  bien	  être	  porte	  parole.	  	  
On	  validera	  les	  5	  membres	  plus	  tard.	  

	  
Les	  ateliers	  en	  cours	  et	  à	  venir	  	  
	  

• Atelier	  optimisation	  Trinov	  17	  mars	  Compte	  rendu	  	  
Le	  compte	  rendu	  est	  déjà	  sur	  le	  site.	  
Il	  y	  avait	  très	  peu	  de	  membres	  à	  l’atelier.	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Atelier	  «	  Pole	  emploi	  »	  Olivier	  Villette	  Jean	  Marc	  L’Hotel	  	  	  27	  mars	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  ya	  peu	  d’inscrits.	  	  
	  

• Atelier	  norme	  IXML	  YMO	   	   10	  avril	  
La	  date	  a	  changé.	  C’est	  le	  11	  avril	  salle	  J.	  Demy.	  
	  

• Compte	  rendu	  Son	  Direct	  on	  décide	  quoi	  ?	  (TL)	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  C’est	  en	  cours.	  
	  

• Compte	  rendu	  Il	  était	  une	  foret	  –	  en	  cours.	  
Thierry	  s’en	  occupe.	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Le	  CA	  s’est	  terminé	  à	  10h30	  à	  La	  fémis.	  
	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
 



	  


